

De la physique pour les plus jeunes

En janvier et février 2018, le Scienteens Lab a rejoint le programme mis en place par le syndicat PRO-SUD pour sensibiliser les plus jeunes à la science, avec un atelier de physique spécialement conçu pour les élèves du primaire.

Quelques quatre-vingts scientifiques en herbe ont pu mettre la main à la pâte et découvrir les liquides et les solides que nous utilisons au quotidien. Eau, huile, ketchup et fécule de maïs ont été soumis à divers tests. Ils ont été malaxés et lancés, on les a fait couler et on a même sauté à pieds joints dedans... Après tout, le propre du chercheur, c'est d'expérimenter pour mieux comprendre le monde qui nous entoure !

